



Conseil de sécurité

Distr. générale
15 juillet 2014
Français
Original : anglais

Lettre datée du 10 juillet 2014, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de me référer à la résolution 2157 (2014), dans laquelle le Conseil de sécurité a décidé de prolonger le mandat du Bureau intégré des Nations Unies pour la consolidation de la paix en Guinée-Bissau (BINUGBIS) pour une période de six mois à compter du 1^{er} juin 2014.

À l'issue des consultations d'usage, je vous informe de mon intention de nommer Miguel Trovoada (Sao Tomé-et-Principe) Représentant spécial du Secrétaire général en Guinée-Bissau et Chef du BINUGBIS. Il succède à José Ramos-Horta, qui a exercé cette fonction à partir de février 2013 et a achevé son mandat le 30 juin 2014. Je saisis cette occasion pour remercier M. Ramos-Horta du dévouement avec lequel il s'est acquitté de ses fonctions au service de l'Organisation des Nations Unies et de l'efficacité avec laquelle il a dirigé le BINUGBIS.

Je vous serais obligé de bien vouloir porter la question à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) **Ban Ki-moon**

